

ENSAYO

Nombre del Alumno:
Torija González Andrea.
Nombre del tema:
Idea de Negocio.
Parcial: I Nombre de la Materia:
Taller del Emprendedor.
Nambro dal profesor
Nombre del profesor: García Alfonzo Mireya del Carmen
Nombre de la Licenciatura:
Trabajo Social y Gestión Comunitaria.

Cuatrimestre:

Noveno.

El emprendedor es aquella persona que toma el riesgo y la aventura de empezar algo, así el proceso emprendedor comprende todas las actividades relacionadas con detectar oportunidades y crear organizaciones para concretarlas, de esta forma todos podemos lograr ser emprendedores, sólo tenemos que desearlo ser.

Los emprendedores son personas que toman decisiones, las llevan a la acción, y creen que pueden controlar su propio destino. Frecuentemente están motivados por un espíritu de independencia la cual los lleva a creer que el éxito depende de su esfuerzo y trabajo duro, no de suerte. Este busca como hacer nuevas cosas, nuevos caminos dentro del laberinto de vidas perdidas y de bosques inexplorados, donde caballeros con armaduras de acero han dado su vida en la pelea de llegar a su meta o su sueño. Es aquella persona que lucha por sus ideales, que no se deja vencer.

Además, si bien es cierto que los rasgos de la personalidad del nuevo emprendedor, su situación social o económica, sus motivaciones, su capacidad intelectual o física, su formación o experiencia previa pueden influir en el éxito de la nueva empresa, estos aspectos no tienen un valor absoluto, ni son requisitos indispensables para poder afrontar con perspectivas un nuevo negocio.

Pero sí es imprescindible ser inaccesible al desaliento, es decir, a la capacidad de superar los obstáculos y no tirar la toalla, al primer impedimento que se nos presente en el camino.

Andy Freire, menciona que muchos estudiantes universitarios que se encuentran cursando los últimos ciclos de su carrera, cometen el gran error de no iniciarse en el campo laboral, ya sea por temor, dejadez, falta de interés o simplemente, creen que lo mejor es terminar la carrera para recién formar parte del mundo laboral en el que trabajaran aplicando los conocimientos adquiridos durante su formación universitaria. Por lo que enfáticamente señalo que ello es un gran error, debido a que la vida profesional es un escenario totalmente distinto al de la universidad, por lo que el éxito alcanzado en la formación académica, no garantizara en absoluto el éxito en el mundo laboral.

Por ello se recomienda ser emprendedores, ya que la mejor manera de obtener una adecuada orientación para la iniciación de la actividad profesional, es buscando trabajo desde los últimos ciclos de estudio, a través de amistades, familiares, terceras personas y entrevistas en distintas empresas, más que para percibir un salario o tener un puesto trabajo, sería más con la finalidad por aprender que es ser empresario, conocer el mundo de los negocios, y definir si uno desea hacer una carrera corporativa o ser un empresario.

Hay muchos que asocian la palabra emprender, a imágenes que no siempre coinciden con la realidad y que usan esto como excusa para no emprender o arriesgarse a hacer algo. Lo que quiero decir, es que no hace falta ser rico, ni joven, ni necesariamente haber pasado por la universidad para emprender, lo que se necesita y si esto es indispensable, es tener coraje, decisión y convicción en lo que uno quiere emprender.

En conclusión entendí que una persona emprendedora es aquella que posee una actitud positiva, que es constante, no se deja vencer fácilmente. Que lucha por sus ideales, que es perseverante, además se dice que son personas que saben correr riesgos. La vida siempre nos pone pruebas que son muy difíciles de superar, pero eso nos sirve mucho para crecer como persona y saber que hemos actuado mal en algunos casos.

Bibliografía:

UDS (2022), Taller del emprendedor, Unidad I y II, Guía UDS.